



7 Pièces

340 m²

Réf. 7483859

7 800 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans l'un des secteurs les plus prisés de Sainte-Maxime à proximité de la mer, cette villa d'exception de plus de 340 m² offrira une vue panoramique sur la mer et le Golfe de Saint-Tropez. Nichée avec élégance sur un terrain dominant de 1500 m² complanté d'essences méditerranéennes, la villa sera dotée de prestations luxueuses et raffinées et se distinguera par ses lignes contemporaines. Le niveau principal abritera une très belle pièce de vie in & outdoor prolongée d'une vaste terrasse offrant une vue mer époustouflante. La partie nuit sera composée de six grandes suites dont une suite ...

Located in one of Sainte-Maxime's most sought-after areas close to the sea, this exceptional 340 sqm villa offers panoramic views of the sea and the Gulf of Saint-Tropez. Elegantly nestled on a dominant 1500 sqm plot planted with Mediterranean trees, the villa will feature luxurious, refined appointments and contemporary lines. The main level will house a beautiful indoor/outdoor living area extended by a vast terrace offering breathtaking sea views. The night area will feature six large suites, including a master suite, offering a unique panorama. The garden will be harmoniously laid out around ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



OBJET 3D



www.residences-immobilier.com